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皆様お暑うございます。熱中症だ

けでなくて、コロナも定点観測で更

に増えて、三条は 12 を越えていま

す。引き続き皆様ご注意下さい。 

 さて本日は、しばらく例会に出席

されていなかった T会員が出席して

下さいました。実は昨日夕方私がお電話して、是非

出席していただけませんか、とお話ししたところ、

早速来ていただけました。学生時代の部活もそうで

したが、しばらく足が遠のくと、なかなか出席しづ

らくなるものですが、こちらから声をかけて、出席

し易い雰囲気にすることが大事だと思います。T 会

員はトライアスロンをやられていて、今年の佐渡ト

ライアスロンにもエントリーされており、今日は私

の卓話の最後で、トライアスロンの話もさせていた

だくことにいたしました。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日の行事：「会長卓話」 

◆本 日 の 出 席：５２名中３２名 

◆先々回の出席率：５２名中４２名 86.54％ 

（前年同期 83.64％） 

◆本日のオブザーバー： 

米山記念奨学生 劉 自振 君 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

7/25 新潟中央 RC 米山忠俊、石川一昭 

7/25 分水 RC    樋口 勤 

7/25 地区大会実行委員会 米山忠俊 

石黒隆夫、金子太一郎、田口実仁佳 

大橋桂子、宮川雄一郎、石丸 進 

渋谷義徳、石川一昭、白倉  猛 

斎藤良行、野崎喜嗣、福岡信行 

岡田大介、石川友意、花井知之 

大 野 新 吉 、 森  宏 、 渡 辺  徹 

高橋暢雄、小林伸行、渕岡  茂 

佐藤義英、外山裕一、武田恒夫 

松山浩仁 

7/26 三条 RC   米山忠俊、石黒隆夫 

田中耕太郎、石川勝行、樋口 勤 

7/27 第４回ゴルフ大会 １２名 

7/27 加茂 RC   樋口 勤 

7/28 新潟東 RC  米山忠俊、石川一昭 

7/29 クラブ活性化セミナー  

米山忠俊、斎藤良行 

7/31 新潟万代 RC 米山忠俊、石黒隆夫 

 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友 8 月号 

・月信 8 月号（閲覧） 

・週報 No.1717 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

例会日 ２０２３. ８．１ №１７１８ 
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劉 自振(リュウ ジシン) 君 

 

 

米山記念奨学会 奨学金授与 
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・三条 RACより、｢8月第二例会のご案内｣ 

日時：8月 17日(木)19：30～21：00 会場：三条･燕地域リサーチコア 4F 

       

 

 

森  宏 君 本日卓話お話しさせて頂きます。 

本間建雄美 君 協力します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

外山 裕一 君 ＢＯＸが隣にあり、協力します。 

石川 一昭 君 花井財団委員長に協力します 

大野 新吉 君 久々の本当に久々の雀の涙程の朝露程度の雨でも少しは気温も下がり、 

庭の朝顔はニッコリ顔。アーァ、本降りの雨が欲しい今日この頃です。 

花井 知之 君 皆様の御協力に感謝します。 

   

   

   

森  宏 君 劉自振君を歓迎して。 

安藤 宰 君 森会長卓話、よろしくお願いします。 

松山 浩仁 君 劉自振君、日本の夏の暑さは厳しいと思いますが頑張って乗り切って下さい。 

金子太一郎 君 森会長、本日卓話楽しみです。 

齋藤孝之輔 君 りゅう君ようこそ！ 

   

   

   

森  宏 君 先週のゴルフ同好会コンペで優勝、ドラコン・ニアピンいただいてしまったので。 

石川 友意 君 森会長、卓話感謝いたします。本日早退させていただきます。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

田中耕太郎 君 森会長、卓話お疲れ様です。 

大橋 桂子 君 森会長、卓話楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

第 2 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 5年 8月 1日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １５名（委任状 ３名）/１６名   

森 宏、武田恒夫、丸山 勝、安藤 宰、佐藤義英、福岡信行、松山浩仁、石川友意 

石川一昭、斎藤良行、石黒隆夫、野崎喜嗣、石丸 進、外山裕一、齋藤孝之輔 

協議事項 協議結果 

1. 新会員候補の件 4名様 承認 

2. 姉妹クラブ・友好クラブについて 委員会(5～6名・新会員含む)を開設して検討 承認 

3. 日本ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ｢世界ｼﾞｬﾝﾎﾞﾘｰ新潟連

盟派遣に対する寄付のお願い｣の件 

協力しない 承認 

4. 骨髄バンク命のアサガオにいがた

｢会費及びご寄付お願い｣の件 

賛助会員 団体 1口 10,000円協力 承認 

5. その他 11/14 地区大会慰労会 兼 夜例会 会場：餞心亭おゝ乃 

12/5  公式訪問慰労会 兼 夜例会 会場：三条ﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 

承認 

８月１日現在累計  ５２，０００円 

ロータリー財団 BOX 

８月１日現在累計  ３４，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

８月１日現在累計  １０６，０００円 

ス マ イ ル B O X  

幹事報告：安藤 宰 幹事 

安藤 宰 幹事 

先週の土曜「朱鷺メッセ」へ松任谷由実のコンサートへ行きました。 

「50周年ツアー」ということで、懐かしい思いでの曲を聴いて感動して 

涙を拭く奥さんの隣で、私は曲ごとに歴代の彼女を思い出しておりました。 

奥さんにゴメンなさいと思った安藤です。      （ 7月11日）  

７月 コメント賞 
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「私のたどってきた道のり」    森 宏 会長 

 

 はじめに 

当初、今日の卓話では医学に

関する話題をお話ししようと思

っていましたが、ここ 2，3年に

入会された皆様は、私がこれまでどのようなこと

をやってきたのかご存じない方も多いと思い、自

己紹介とともに、過去に卓話で紹介した神経内視

鏡手術に関するお話しと、三之町病院について、

更に県央医療圏の今後について、お話しさせてい

ただくことにしました。 

 

生い立ち 

 昭和 31年、1956年 9月 18日、東京都大田区生

まれ。池上という所が私の故郷です。東急池上線

池上駅が最寄りの駅で、その駅を越えて北に行く

と、日蓮宗の池上本門寺があります。長谷川哲昌

さんの本成寺は法華宗ですが、本門寺は日蓮聖人

が 10 月 13 日にこの地で亡くなられたそうで、本

成寺でも毎年 10 月 13 日に行われるお会式が、こ

の本門寺でも大々的に行われ、特に 10 月 12 日の

夜は日本中の日蓮宗門徒が集まり、どんつくどん

どんつくと手持ちの太鼓を叩き、万灯を高々と掲

げてお寺を目指して歩く様子は壮観で、子供の頃

毎年楽しみにしていました。 

 

医学部入学から医師へ 

 東京で生まれ育ち、医師を目指して浪人中に、

偏差値で新潟大学ならば確実に合格できると確信

して受験し合格。6年間準硬式野球部で、東日本医

科学生総合体育大会、略称東医体（とういたい）で

2 度優勝を経験。特に 5 年生の時は主将として優

勝出来ました。 

 卒業後脳神経外科に入局後回った病院は、新潟

市内の新潟中央病院、東京都福生市の目白第 2 病

院、富山県立中央病院、上越市高田の新潟県立中

央病院、そして佐渡総合病院でした。大学に戻っ

てしばらく研究生活を送った後、県立新発田病院

も回りました。 

 

 

アメリカ留学 

 このように多くの病院で勤務したり、大学で研

究生活を送ったりしながら、一度は海外で生活し

たいと思い、1994年 12月〜1996年 7月、30代後

半に家族全員でアメリカ留学をさせてもらいまし

た。オハイオ州のクリーブランドという所で、ロ

ータリークラブ発祥の地シカゴまでは、車で 6 時

間程かかりました（図 1）。 

 私が住んでいたのはシェーカーハイツという治

安の良い高級住宅地で、近くには高級ゴルフ倶楽

部もありました。そこではプレー出来ませんでし

たが、少し行くと 9 ホールのパブリックコースが

あり、7ドルくらいで 9ホール回れるので、毎週土

曜日の朝は早起きして一人でプルカートを引っ張

って回っていました。練習場にはほとんど行くこ

とはなく、私のゴルフの基礎はこの時出来ました。 

 

神経内視鏡手術 

 アメリカから帰国後、新しい脳神経外科手術領

域である神経内視鏡手術を新潟大学にはじめて導

入しました。10年前にここでお話しした時のスラ

イドをまた出します。水頭症という病気の手術に

応用されるようになり、1997 年に新潟大学で図 2

に示したような内視鏡を使って第 1 例目の神経内

視鏡手術を行いました。 

（実際の手術ビデオを供覧：脳室内腫瘍生検術・

第 3 脳室開窓術、くも膜嚢胞開放術、脳内血腫吸

引術） 

本日の行事： 会長卓話 

                                

（ ー ルアー  り）
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三之町病院 

 2003年から燕労災病院、2005年から東京慈恵会

医科大学に 2 年半程お世話になった後、縁あって

2008年三之町病院に就職しました。最初は外来だ

けやっていましたが、当時の理事長であった山本

賢先生（元当クラブ会長）、病院長の鎌田健一先生

から、2011年には病院長を任され、2012年山本賢

先生に代わって当クラブに入会。更に 2018年には

理事長までやらされることになりました。それか

ら 5 年間理事長・病院長兼務で、その上今回三条

北ロータリークラブ会長にもなり、さすがに肩の

荷が重くなり過ぎ、そろそろ病院長は引き継いで

もらおうと思っています。 
 

県央医療圏の今後 

 2024年 3月に済生会新潟県央基幹病院が開院し

ますが、2月 29日まで燕労災病院、三条総合病院、

それぞれ診療を続け、3 月 1 日に一斉に入院患者

さんの引越があります。それに合わせて、いずれ

も入院患者さんを極力減らし、基幹病院開院後も

しばらくは制限がかかると思われます。また既存

の済生会三条病院、県立加茂病院、県立吉田病院

はいずれも基幹病院の後方支援病院となりますの

で、基幹病院開院前後は当院の救急受け入れ、入

院の負担が増えると思っています。 

 

トライアスロン 

 私はトライアスロンをやっていましたが、本日

同じくトライアスロンをやっている T 会員が出席

してくれました。私は 4 年前に狭心性になって、

トライアスロンはやめましたが、T会員は今年も佐

渡トライアスロンにエントリーされています。図

3のうち上 2枚と左下 1枚は 2011年私が宮古島ト

ライアスロンに出た時の写真で、まだ明るいうち

にゴール出来ましたが、佐渡 A タイプだと私がゴ

ールするころは真っ暗で（右下）、最後は暗闇を

黙々と走って来て、ゴール地点でスポットライト

を浴びてフィニッシュすると感激ひとしおで、こ

の感動を求めてまた次の年も出たくなってしまい

ます。Tさん今年も頑張って下さい。 
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４回  ゴルフ大会  開催日：7月 27 日(木) 場所：小千谷カントリークラブ 

参加者：柄沢憲司、森 宏、武田恒夫 

岡田大介、松山浩仁、佐藤義英 

加藤 實、坂内康男、丸山 勝 

石川一昭、佐藤弘志、落合益夫 

(敬称略) 

優 勝：森 宏   会長 

準優勝：武田恒夫 会員 

３ 位：岡田大介 会員 


